

令和3年1月20日

関係者各位

東京都中学校体育連盟柔道競技部

部長 高橋健司

## 東京都中学校体育連盟柔道競技部 諸事業の予定について <その8>

### 「都新人大会」個人戦中止の決定と今後の諸事業についてのお知らせ

平素より中学校柔道の普及発展、また、東京都中学校体育連盟柔道競技部（以下、柔道競技部）の活動にご支援、ご協力いただき、ありがとうございます。

延期を予定していました「第8回東京都中学校新人体重別柔道選手権大会」「第31回東京都中学校新人体重別女子柔道選手権大会」について、2月、3月実施に向けて模索を続けておりましたが、開催を断念し、中止とさせていただきます。

コロナ渦の現況において、会場確保が困難なこと、多くの市区町村単位教育委員会が部活動中止を発出している中、部活動再開の見通しが立たないこと、体重別個人戦の性格上、体重維持が困難なことなど諸事情を鑑み、中止を決断させていただきました。また、「都中体連柔道競技部主催合同練習会」及び「指導者（審判講習を含む）講習会」についても、現段階において開催予定はありません。

すでにブロック新人大会を終えたブロックもありますが、今後のコロナ情勢によっては年度末までの間に、未実施ブロックによる大会や地区大会を行う可能性はあります。情報については、HPのお知らせや「各ブロック情報」でお伝えしますので、随時、注視していただければと思います。

令和3年度の大会実施に向けて最善を尽くしてまいりますので、ご支援ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

指導者の方々へ

柔道部員たちに「学び」を活かし、誇りをもたせ、他の生徒の模範となるような行動をとらせることは教員として、顧問として、真剣に指導してきた者ならば当然のこと。3年生部員の思いを1、2年生部員に託して卒業を迎えるよう、変わることはない誠実な指導をよろしくお願いいたします。

保護者の方々へ

3年生部員の無念さは、今でも心の傷となっていますが、後輩に希望を託しています。この経験を「学び」として、必ずや活かしてくれる将来を願ってやみません。1、2年生部員は次年度があります。温かく見守ってあげてください。ご理解とご協力をお願いいたします。

柔道部員たちへ

1、2年生部員はこの期間、指導者の「教え」を守り、謙虚に誠実に努力してきたことでしょう。3年生の先輩方に助けられながら、コロナ対策を守りながら、鍛え続けていたことと思います。都新人大会個人戦が中止となり、技能を試す機会を失いました。先を見通せないこの状況の中で、君たちの心情を察すると慰めの言葉もありませんが、それでも前向きに取り組んでください。

盡己 成 成 「おのれをつくしてなるをまつ」

嘉納治五郎師範の教えである「精力善用」「自他共栄」、実践し続けましょう。